17-01-25

LEGISLATIVO



"Extrañamiento" a la Cámara de Diputados

La ministra Lenia Batres Guadarrama propuso al pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) hacer un "extrañamiento" a la Cámara de Diputados. El motivo de este proyecto de la ministra es que en el presupuesto de este año los legisladores aprobaron sin chistar que magistradas y magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, así como algunos puestos en el Consejo de la Judicatura Federal, puedan ganar más que la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum. El asunto se pone interesante, pues hoy se deberá resolver la propuesta de doña Lenia, que, de ser aprobada, será una crítica a lo votado y aprobado por la mayoría de Morena en el Presupuesto de Egresos 2025. | Se puede leer en "Bajo Reserva" de El Universal.



https://golpepolitico.com/2025/01/16/extranamiento-a-la-camara-de-diputados/